

## ERSTSEMESTER | MATRICOLE | NEWLY ENROLLED STUDENTS

Kursmodule – Moduli Corso – Course Modules

**Deutsch A1.1 – A1.2****05.-23.09.2022****Wichtige Informationen**

Am Ende jedes Kurses wird ein **Test zur Überprüfung der erreichten Lerninhalte** abgehalten (**Kursabschlussstest**). Der Test prüft alle vier Fertigkeiten (Hören, Lesen, Schreiben, Sprechen), wobei die Überprüfung einzelner Fertigkeiten (schriftliche und mündliche Produktion) während des Kurses (kursimmanent) erfolgt.

Alle im Kurs eingeschriebenen Studierenden mit einer **Anwesenheitsquote von mindestens 75 %** können am Test teilnehmen.

Der Test gilt als bestanden, wenn mindestens 60 von 100 Punkten (Gesamtpunktzahl aus kursimmanenten Inhalten sowie dem Kursabschlussstest) erzielt werden.

In begründeten Ausnahmefällen sprechen Sie bitte mit dem/der Dozenten/in oder kontaktieren Sie das Sprachenzentrum!

**Wenn sie den Kurs nicht mehr besuchen können, melden Sie sich unbedingt so schnell wie möglich ab, indem Sie auf diese E-Mail antworten.**

**Informazioni importanti**

Durante i corsi vengono testate tutte e quattro le abilità (ascoltare, parlare, leggere e scrivere), con attività in itinere e con un **test di fine corso**.

Possono accedere al test di fine corso solamente gli studenti che abbiano raggiunto una **frequenza del 75%**.

Il test è superato raggiungendo un punteggio minimo di 60/100 (incluse le attività in itinere).

Il Centro linguistico e la/il docente si riservano la facoltà di prendere in considerazione eventuali casi eccezionali.

**Se non può più frequentare il corso La preghiamo di disdire al più presto la frequenza rispondendo a questa email.**

**Important information**

Students must take an **End-of-Course-Test** (EOCT) at the end of each course. Modular courses teach and test all four language skills: reading, writing, listening and speaking. Course assessment will consist of assignments completed during the course and an EOCT.

Only students with **at least 75% attendance** may attempt the EOCT.

In order to pass a modular course, students must earn a minimum cumulative score of 60% (i.e. all assignments + EOCT).

Exceptions will be considered at the discretion of the teacher and/or the Language Centre.

**If you can no longer attend the course please unsubscribe as soon as possible by replying to this email.**

## Deutsch A1.1

|                                |   |
|--------------------------------|---|
| Vorkenntnisse<br>Prerequisites | none – keine  |
| Lehrbuch<br>Text Book          | <p><b>Panorama A1 Kursbuch (ISBN: 978-3-06-120482-2)</b><br/> <b>+ Panorama A1 Übungsbuch (ISBN: 978-3-06-120560-7)</b></p> <p><b>Kapitel 1-8</b></p> <p><b>Grammatik aktiv A1-B1 (ISBN: 978-3-06-023972-6)</b></p>   |
| Kursinhalt<br>Course content   | <p><b>Topics – Themen</b><br/>         Greetings and farewell, introduce oneself and others, family, profession<br/>         Begrüßung, Persönlichkeit, Familie, Beruf, Herkunft</p> <p><b>Communication goals – Kommunikative Kompetenzen</b><br/>         Greetings and farewell; ask about someone's wellbeing; introduce oneself and the others; communicate information about profession, family and language knowledge; ask and give information about prices; ask for word meaning and for repeating; thank; compliment; talk about hobbies and abilities; make appointments; make a proposal and react; communicate food habits; ask for information and end a telephone call; report past events; describe the daily routine; describe journeys and celebrations.</p> <p>Begrüßung und Verabschiedung, sich nach dem Wohlbefinden einer Person erkundigen; sich selbst und andere vorstellen; nach Beruf, Familie, Sprachkenntnissen fragen; nach dem Preis fragen; nach der Bedeutung von Wörtern fragen und um Wiederholung bitten; Dank; Komplimente aussprechen; über Hobbies und Interessen sprechen; Termine vereinbaren; auf Vorschläge reagieren; Vorschläge machen; über Essensgewohnheiten sprechen; Informationen am Telefon erfragen; ein Telefongespräch beenden; über Vergangenes sprechen; den Tagesablauf beschreiben, Reisen und Feste beschreiben.</p> <p><b>Grammar – Grammatik</b><br/>         Determined, undetermined and negative articles in nominative and accusative; suffix -in; plural forms of articles and nouns; compounds noun + noun; interrogative pronouns "W..."; possessives mein, dein; temporal prepositions am, um, von...bis, ab, im; negation with nicht; verb position; yes/no questions; ja, nein, doch; cardinal numbers 1-1.000.000; indicative present of regular verbs; modal verbs können and möchte; separable verbs; perfect with haben and sein.</p> <p>Bestimmter, unbestimmter und Negativartikel im Nominativ und Akkusativ; Suffix -in; Plural von Artikeln und Nomen; zusammengesetzte Substantive; Interrogativpronomen; Possesivpronomen „mein“ und „dein“; Temporalpräpositionen „am, um, von ... bis“, Negation mit „nicht“, Verbposition; ja/nein-Fragen; Kardinalzahlen bis 1. 000. 000; Indikativ der regulären Verben; Modalverben „können“ und „möchten“; trennbare Verben, Perfekt mit „haben“ und „sein“.</p> |

## Deutsch A1.2

Vorkenntnisse  
Prerequisites

Module/Modul A1.1

Lehrbuch  
Text Book

**Panorama A1 Kursbuch (ISBN: 978-3-06-120482-2)**  
**+ Panorama A1 Übungsbuch (ISBN: 978-3-06-120560-7)**

**Kapitel 9-16**

**Grammatik aktiv A1-B1 (ISBN: 978-3-06-023972-6)**

Kursinhalte  
Course content

### **Topics - Themen**

living, directions, schedules, health, clothes, weather

Wohnen, Wegbeschreibung, Terminvereinbarung, Gesundheit, Kleidung, Wetter

### **Communication goals - Kommunikative Kompetenzen**

Ask and give information on the street; describe flats and give an evaluation; give and ask for help; react to excuses; fix and reschedule an appointment; express wishes; talk about plans and programmes; talk about health diseases; give advices; describe people; requests, orders and opinions; talk about cloths and give an opinion on them; talk about the weather; congratulate orally.

Informationen auf der Straße erfragen und geben; Wohnung beschreiben; Wegbeschreibung; um Hilfe bitten, nach Hilfe verlangen; Verabredungen; Wünsche ausdrücken; über Wünsche und Pläne sprechen; über Krankheit/Gesundheit sprechen; Ratschläge geben; Personen beschreiben; Nachfragen, Bestellungen, Meinungen formulieren; Kleidung beschreiben; Eigenmeinung vertreten; sich über das Wetter unterhalten, Glückwünsche übermitteln.

### **Grammar - Grammatik**

Genitive of proper names; comparative; personal pronouns in dative; local prepositions with dative; prepositions vor, nach, in, für, mit, ohne; conjunction denn; ordinal numerals; verbs with dative; imperative; Präteritum (war, hatte); Perfect (not separable verbs); Konjunktiv II (würde).

Genitiv von Eigennamen; Komparativ; Personalpronomen im Dativ; Lokalpräpositionen mit Dativ; Präpositionen vor, nach, in, mit, für, ohne; Konjunktion denn; Ordinalzahlen; Verben +Dativ; Imperativ; Präteritum (war, hatte), Perfekt (nicht trennbare Verben); Konjunktiv II (würde).